



Gemeinsamer Abänderungsantrag

von Die Grünen – ALG-Gemeinderatsklub und der KPÖ-Gemeinderatsklub
eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 11. Mai 2017

von

KO Karl Dreisiebner

Betrifft: Abänderungsantrag zum Gemeinderatsstück TO 31

**Vertretung der Stadt in Kommissionen, Beiräten, Vereinen, wirtschaftlichen
Unternehmungen; Neuordnung**

Der Gemeinderat der Stadt Graz wolle beschließen:

Der Gemeinderat der Stadt Graz spricht sich dafür aus, dass in den Aufsichtsräten der städtischen Betriebe und Beteiligungen alle Gemeinderatsfraktionen vertreten sind. Das vorliegende Gemeinderatsstück zur Vertretung der Stadt in Kommissionen, Beiräten, Vereinen und wirtschaftlichen Unternehmen soll daher von der Tagesordnung genommen, entsprechend überarbeitet und dem Gemeinderat in seiner nächsten Sitzung zur Beschlussfassung vorgelegt werden.